



EIN TROPFEN HILFE IST BESSER
ALS EIN OZEAN VOLL SYMPATHIE.

(Unbekannt)



Ausflug zum Grund des Meeres

● Zwischen schmusenden Echsen und bleichen Korallen

Freitag! Es ist frei! Zumindest an diesem 26. April, denn die Belegschaft der Schule macht einen Betriebsausflug. Längst nicht alle können an Bord des großen Reisebusses sein, aber immerhin 26 kommen zusammen. Ziel: der Gasometer Oberhausen. Was Lehrerinnen, Lehrer, Köche, Geschäftsführer, Verwaltungsangestellte und Hausmeister da erwartet? Der Ozean! Tief am Grund laden weiche Polster zum gemütlichen Hinlegen ein, doch darüber ziehen die Haie ihre lauernden Kreise. Hoch aufgetürmt aber ragt eine Wassersäule auf, in der es wimmelt von leuchtenden Quallen. Im Kegel des einfallenden Sonnenlichts erscheinen plötzlich Wale, doch viel gigantischer noch ist ein Fischschwarm, der auf der sechzig Meter hohen Projektionsfläche tanzt. Eine starke Show, die in die fremde Welt des Meeres entführt – und Höhepunkt der neuen Ausstellung „Planet Ozean“ ist. Wie



abgestorbener Korallen, zwischen denen sich keiner der bunten Fische mehr zeigt, die für gesunde Riffe so typisch sind. In einer Vitrine liegt ein schwarz glänzender Vogel: Er ist ganz mit Rohöl beschmiert. Ein Stück weiter stehen ein paar schön zugedickte Flaschen, doch enthalten sie keine geheimnisvollen Schriftrollen, sondern sind vollgestopft mit verschiedenen Arten von Müll, der überall zwischen Sansibar und Hamburg herumtreibt.

Einige Ausflügler verschlägt es sogar auf das windige Dach des Gasometers, doch das Wetter lädt an dem grauen Tag eher zum Drinnenbleiben ein. Zum Klubhaus, wo das Mittagsschiffchen schon wartet, ist es zum Glück nicht weit. Hier wird noch eine Weile über die gesammelten Eindrücke und sonstigen Stoff getratscht, bevor es zurück ins Münsterland geht.

Text & Fotos: Benjamin Weiß (Lehrer, Redakteur)



auch die vorangegangene Ausstellung, die sich Erde und Umwelt gewidmet hatte, setzt auch diese ganz auf die Macht der Bilder. Sie zeigen das Meer und seine Bewohner als vielschichtiges Universum, das beeindruckt oder alarmiert – und manchmal auch lächeln lässt: Eine Robbe lauscht im Rahmen eines Forschungsprojekts mit einem Kopfhörer Geräuschen, zwei Meeresschildkröten stecken schmusend ihre hornigen Köpfe zusammen, die aussehen wie verwitterter Küstenfels. Verstörend sind die bleichen Gerippenhaufen

links: Wal oder WhatsApp ...
Mitte: mit Rohöl verschmierter Vogel
rechts: Müll in Flaschen



● Unser Interview

Vom Betontrenntechniker zum Hausmeister



Wie ist Ihr Name?

Mein Name ist Frank Mirsch.

Wie alt sind Sie?

42 Jahre alt.

Wo kommen Sie her?

Ursprünglich komme ich aus dem Kreis Werder, mittlerweile wohne ich aber in Everswinkel.

Wie sind Sie auf unsere Schule gekommen?

Auf diese Schule bin ich durch die Anzeigenschaltung in der Pustebume gekommen und durch meine Frau, die hier in der Mittelstufe putzt.

Seit wann sind Sie hier?

Seit dem 1.2.2024

Wo haben Sie vorher gearbeitet?

Vorher war ich in der Baubranche tätig, als Betontrenntechniker, das heißt große Löcher in die Wände stemmen, Sägen, Bohren und viel auf dem Bau arbeiten.

Was gefällt Ihnen gut an diesem Beruf?

Mir gefallen gut die verschiedenen Tätigkeiten und die unterschiedlichen Menschen.

Wie sind Ihre Arbeitszeiten?

Ich arbeite acht Stunden am Tag und teile mir diese selber ein.

Mit welchen Erwartungen sind Sie an unsere Schule gekommen?

Ich hatte keine richtigen Erwartungen, jedoch war ich sehr aufgeregt. Das hat sich aber alles gelegt und ich fühle mich hier sehr gut aufgenommen.

Nele, Lara, Lotta (10. Klasse), Foto: J. Skobanek



Jede Menge Theater

Über das turbulente Theaterstück der 8. Klasse „Die verschwundene Miniatur“ berichten wir in einer unserer nächsten Ausgaben.



Termine

Di	07.05.24	19:30	EA 10. Klasse
Fr	10.05.24		Schulfrei
Mo	13.05.24	17:00	Präsentation Landwirtschaftspraktikum
Di	14.05.24		ZP 10 Deutsch
Mi	15.05.24	19:30	Basarkreis Treffen
Do	16.05.24		ZP 10 Englisch
Di	21.05.24		Pfingstferien
Mi	22.05.24	19:30	EA 6. Klasse
Fr	24.05.24		ZP 10 Mathe
Mo	27.05.24		Projekttag
Di	28.05.24		Projekttag
Mi	29.05.24		Projekttag
Di	28.05.24	19:30	EA 3. Klasse
Mi	29.05.24	19:00	Elternvertrete:innen Treffen
Fr	31.05.24		Schulfrei
Mi	05.06.24	19:00	EA 8. Klasse
Fr	07.06.24		Schulfest
Di	11.06.24	20:00	EA 9. Klasse
Mi	19.06.24	19:30	EA 1. Klasse
So	16.06.24		Vitusfest
Mi	26.06.24		Künstlerischer Abschluss 11. Klasse
Do	27.06.24	19:00	Elternvertrete:innen Treffen
Fr	28.06.24		Verabschiedung 11. Klasse
Fr	05.07.24	10:00	früher Schulschluss
Mo	08.07.24		Sommerferien bis 20.8.

Die Sonntagshandlungen finden jeden Freitag um 8 Uhr im Eurythmiegebäude statt. Eltern sind hierzu herzlich eingeladen.